



Stadt Köln



**Pflegefamilie
werden**
Zusammen wachsen



Viele Kinder können nicht zu Hause aufwachsen, da die persönlichen Umstände der Eltern dies nicht zulassen.

Kinder brauchen Familie, deshalb suchen wir **Sie** für die Vollzeitpflege. Im gesamten Prozess und Alltag sind wir immer begleitend an Ihrer Seite.

Liebevolles Zuhause gesucht

Pflegepersonen

- sind vielfältig und können Familien, Alleinstehende oder Paare sein
- bieten ein sicheres, verlässliches Zuhause
- können sich auf die Bedürfnisse eines Kindes einstellen
- haben Humor und eine positive Einstellung zum Leben

Was kommt auf Sie zu?

- Sie werden als Pflegeperson geprüft und auf die Aufnahme eines Pflegekindes vorbereitet.
- Sie nehmen ein fremdes Kind auf, das meistens unter 5 Jahre alt ist.
- Sie bekommen den Unterhalt für das Kind vom Jugendamt.
- Sie leben langfristig mit diesem Kind zusammen.
- Sie besuchen Fortbildungen und können sich mit anderen Pflegeeltern austauschen.
- Sie werden vom Fachdienst fortlaufend beraten und auch zu Hause besucht.

Pflegefamilie werden – Zusammen wachsen

[www.stadt-koeln.de/
pflegefamilie](http://www.stadt-koeln.de/pflegefamilie)



Interessiert?

Persönliche Beratung:

 0221 221-24372

 pflegekinderdienst@stadt-koeln.de



Stadt Köln

Die Oberbürgermeisterin

Amt für Kinder, Jugend und Familie

Amt für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Gestaltung und Druck

Zentrale Dienste der Stadt Köln

Bildnachweis

Titel: Photodjo/istock.com

Innen: Michele Pevide/istock.com